

Le président du Venezuela met l'accent sur la continuité historique de l'épopée indépendantiste impulsée par Simon Bolivar



Caracas, 25 juin (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis l'accent sur la continuité historique de l'épopée indépendantiste impulsée par Simon Bolivar , lors de la célébration du 193^e anniversaire de la Bataille de Carabobo et du Jour de l'Armée Bolivarienne.

Prenant la parole avant le défilé civico- militaire commémoratif, il a déclaré que c'était une façon de ratifier l'engagement avec les idéaux de la Révolution entreprise par le président défunt Hugo Chavez.

Le chef de l'État vénézuélien a affirmé que la Bataille de Carabobo a été un point dans l'itinéraire des grandes tâches de la liberté et de l'indépendance de l'Union Américaine.

Il a signalé que l'Armée Bolivarienne est née du peuple en armes, avec une grande force anti- colonialiste et dans le respect de l'égalité du Métis, du Noir et du Blanc.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/26733-le-president-du-venezuela-met-laccent-sur-la-continuite-historique-de-lepopee-independantiste-impulsee-par-simon-bolivar>



Radio Habana Cuba